



La commune a la chance de part son passé historique de posséder sur son territoire des bâtiments publics et maisons anciennes d'une bonne facture architecturale :

- son église de style gothique avec clocher du XIIe, la nef est coupée en deux par un mur formant une double arcade ogivale. L'abside du XV-XVIe siècle est un heptagone à cinq vitraux.



- sa vieille halle,
- le lavoir,
- sa fontaine,
- un dolmen (sur une propriété privée à "La Pierre Plantade"),
- des moulins à vents (sur des propriétés privées aux "Pouthières"),
- 1 château fort sur terrain privé à "La Coquille"

Des étangs communaux ont été aménagés à la sortie du Bourg sur un espace vert ombragé particulièrement apprécié des pêcheurs à la truite et autres (ouvert tous les dimanches de février à fin mai, et toutes les semaines de juin à septembre)

Pour les sportifs, une école de foot, un centre équestre

- poney club vous accueilleront, à moins que vous ne préférerez fréquenter le cours de tennis.